
Fresh-Up-Service
Nach intensiver Nutzung Ihres T+A Kopfhörers empfehlen wir von Zeit zu Zeit aus hygienischen Gründen 

unseren Fresh-Up-Service. Dieser beinhaltet den Austausch der Ohrpolster, des roten Staubschutzes sowie 

der Tausch des Kopfbügels. Zudem wird Ihr Kopfhörer von uns professionell gereinigt und auf einwandfreie 

Funktion überprüft. 

Wenn Sie diesen Service nutzen möchten, nehmen Sie bitte unter Angabe der Seriennummer Kontakt mit 

unserer Serviceabteilung auf, diese erreichen Sie per E-Mail unter: ls-service@ta-hifi.com. Unsere Service-

mitarbeiter informieren Sie über die für Sie komfortabelste Vorgehensweise. 

After intensive use of your T+A headphones, we recommend our Fresh-Up service from time to time for hygienic 

reasons. This includes the replacement of the ear pads, the red dust protection and the replacement of the 

headband. In addition, your headphones will be professionally cleaned by us and checked for perfect perfor-

mance.  

 

If you would like to take advantage of this service, please contact our service department quoting the serial 
number. You can reach them by e-mail at: ls-service@ta-hifi.com. Our service staff will inform you about the most 

convenient procedure for you. 
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